

Bellinzona, Bibliothèque cantonale, vendredi 24 novembre

Octobre 1917, Au nom du peuple: de la Révolution d'octobre au populisme

Le cycle de quatre conférences et trois films, organisé par l'Association des enseignants d'histoire tessinois, pour souligner les 100 ans de la Révolution d'octobre s'est terminé par une soirée en français soutenue par AMOPA-TICINO et à laquelle des intermèdes musicaux de la chanteuse et accordéoniste biélorusse Natalya Chesnova ont apporté l'indispensable vibration artistique.

Devant un large public très différencié le professeur Charles Heimberg de l'Université de Genève a illustré la difficulté de parler et d'enseigner « le communisme et son histoire » et le journaliste Alain Campiotti (*photo*) a présenté son livre «La Suisse bolchévique» paru en septembre dernier aux éditions de l'Aire, un ouvrage passionnant qui se lit comme un roman d'aventure(s).



Mireille Venturelli

